

Vecinas del Hogar Protegido comienzan trabajo terapéutico en invernadero

Puerto Aysén.- Con el objetivo de apoyar los procesos de innovación terapéutica que lleva adelante el Hogar Protegido dependiente del Hospital de Puerto Aysén. Empresas Bahamonde ha generado distintos aportes para fortalecer el invernadero del establecimiento y así propiciar un ambiente seguro y adecuado a las necesidades de las usuarias.

En este sentido, además de contribuir con elementos de tipo estructural y la mano de obra asociada, se ha entregado herramientas de mano para el inicio de lo que será un trabajo hortofrutícola a escala con profesionales de la salud.

Al respecto, Daniela Garriga Leiva, encargada de Vinculación con el Medio de la empresa, abordó que estas gestiones van en concordancia al compromiso suscrito con el Hogar Protegido “estas acciones nos permitieron mejorar y habilitar el huerto terapéutico para las usuarias. Hace algunos días realizamos la primera actividad en la cual se preparó el sustrato y ya está habilitado para comenzar con la siembra”.

Con ello, la representante de Empresas Bahamonde agradeció la colaboración del tallerista Jorge Lepío, quien asesora técnicamente el espacio, así también a los funcionarios que han permitido una labor colaborativa y estrecha. “Esto nos llena de orgullo, ya que trabajamos directamente beneficiando a toda la gente de Aysén”, indicó.



En tanto, Pablo Arredondo Soto, encargado del Hogar Protegido de Puerto Aysén relevó el avance que ha presentado esta alianza estratégica en favor de los usuarios del recinto “hemos recibido mucha ayuda y orientación por parte de Empresas Bahamonde, con sus profesionales, con los cuales estamos muy gratos y a gusto trabajando con ellos. Ahora, hace poco, ya empezamos la fase de siembra de nuestro invernadero”.

Tras ser consultado por los beneficios que el proyecto terapéutico de innovación ha generado en las pacientes, Arredondo señala que “ha sido una herramienta fundamental a la hora de mantener las agitaciones psicomotoras muy bajas en nuestras residentes. Fortalecemos las relaciones interpersonales de ellas, las vemos contentas, trabajando con un sentido de pertenencia súper grande también con relación a lo que es el huerto y su Hogar, que esto es para ellas”, puntualizó el trabajador social.